



Cité du Vatican, 01.06.2020

## Communiqué de presse

### Début de l'école de recrue d'été de la Garde Suisse Pontificale

**Cinq recrues commencent leur école de recrue aujourd'hui, 1<sup>er</sup> juin 2020. Deux d'entre elles viennent du canton de Lucerne. La recrue Frei est le frère cadet de l'ex-garde Yves Frei qui a servi dans le Corps de 2015 à 2017.**

**Les recrues seront formées durant deux mois.**

<i>Nom</i>	<i>Prénom</i>	<i>Domicile</i>	<i>Lieu d'origine</i>
Frei	Claude	Walzenhausen AR	Diepoldsau-Schmitter SG
Nyffenegger	Max	Münsingen BE	Eriswil BE
Schmid	Timo	Sörenberg LU	Hasle LU
Würsch	Tiago	Beckenried NW	Beckenried NW
Zurfluh	Tobias	Pfaffnau LU	Isenthal UR

Durant les premières semaines, ils découvriront les différents postes de service, auront leurs premiers cours d'italien et effectueront des visites médicales. La formation au Vatican comporte aussi l'apprentissage des connaissances spécifiques au service. Il s'agit de connaître des personnes, des lieux et de se familiariser avec les formes militaires propres à la Garde. Il est prévu qu'ils débutent leur service le premier juillet.

En automne, ils se déplaceront avec l'école de recrue d'automne en Suisse, vers la place d'armes d'Isone où, pendant quatre semaines, ils seront instruits par des professionnels de la Police Cantonale du canton du Tessin. L'instruction sera axée sur les matières suivantes: éléments de psychologie et de droit, formation anti-incendie, réanimation cardio-pulmonaire, tir et sécurité personnelle, comportement tactique et sport. À la fin de la formation, ils rentreront au Vatican et reprendront le service.

Contact: Sergent Urs Breitenmoser / 0039 06 698 98 100 / [media@gsp.va](mailto:media@gsp.va)